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Wohnungsbauzahlen der städtischen Wohnungsbaugesellschaften sichern

Antrag

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, dem Stadtrat zu berichten und Vorschläge zu unterbreiten, wie 
die städtischen Wohnungsbaugesellschaften GEWOFAG und GWG die ihnen vorgegebenen 
Zielzahlen im Neubau auch unter der Maßgabe des beschlossenen 5-jährigen Mieterhöhungsstopps 
und der seit Jahren hohen Baukostensteigerungen erreichen können.

Begründung

Die städtischen Wohnungsbaugesellschaften leisten einen wesentlichen Beitrag zum bezahlbaren 
Wohnen in unserer Stadt. Der im Juli 2019 vom Stadtrat beschlossene Mieterhöhungsstopp führt bei 
den städtischen Gesellschaften zu Mindereinnahmen. Darüber hinaus führen massive 
Baukostenerhöhungen von ca. 5-6 % pro Jahr zu einer starken Kostenbelastung. Dem Stadtrat soll 
dargelegt werden, inwieweit sich dies tatsächlich auf die Neubauzahlen der städtischen 
Gesellschaften auswirkt und wie dem begegnet werden soll.
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